



Pièces

6 Pièces

Superficie

144 m²

Référence

W-02ZVG6

Prix

2 780 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Situé à la frontière Monégasque, en dernier étage d'une résidence de standing avec piscine et gardien, magnifique appartement duplex de 168,90m² habitable (incluant une véranda de 24,85m²) bénéficiant de 150m² de terrasses avec vue mer panoramique et vue sur le rocher de Monaco. L'entrée dans l'appartement se fait directement par l'ascenseur. Il se compose d'une cuisine, un séjour/salle à manger avec accès à une spacieuse terrasse exposée Sud, une chambre de maître avec dressing et salle de bain en suite avec accès à la terrasse. De plus, l'appartement bénéficie de 4 autres chambres et 4 ...

Located at the Monegasque border, on the top floor of a prestigious residence with a pool and caretaker, this magnificent duplex apartment offers 168. 90m² of living space (including a 24. 85m² veranda) and boasts 150m² of terraces with panoramic sea views and views of the Rock of Monaco. Access to the apartment is directly via the elevator. It comprises a kitchen, a living/dining room with access to a spacious south-facing terrace, a master bedroom with a dressing room and en-suite bathroom with terrace access. Additionally, the apartment has 4 other bedrooms and 4 bathrooms. The apartment ...



ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

